Tiene la palabra el señor Edil Gerardo Viña.

◆ Inquietudes de vecinos de la plaza 4 de Octubre

EDIL GERARDO VIÑA. Gracias, señor Presidente.

Esta noche, quiero traer a la Junta una serie de planteos que nos hicieron llegar vecinos de Plaza 4 de Octubre.

El sábado, a las once de la mañana, a raíz de una invitación de estos vecinos, estuvimos por la plaza y mantuvimos una muy linda reunión con ellos: éramos unas veinte o veinticinco personas. Estos vecinos se tomaron el trabajo de comunicarle al resto de los vecinos y de hacer unos volantes, que dejaron en diferentes negocios, para plantear una serie de inquietudes que tienen que ver con la remodelación de plaza, que ya se está llevando a cabo. Es más, el obrador de lo que va a ser el futuro de la avenida Dr. Luis Alberto de Herrera y la remodelación de la plaza está instalado en la propia plaza, en la esquina de Canaro y Artigas. En ese lugar se han construido oficinas, se ha hav maguinarias V materiales, y la interrogante de los vecinos tiene que ver con qué se va a hacer en la plaza.

Nobleza obliga manifestar que nos decían que habían concurrido a una reunión que se hizo en diciembre de 2017, convocada por el Ejecutivo Departamental para con ellos. En esa oportunidad, se habló mucho sobre la remodelación de la avenida Dr. Luis Alberto de Herrera y se planteó un debate sobre la postura de algunos vecinos, porque en aquel momento se hablaba de que se iba a eliminar el estacionamiento sobre la avenida

Herrera. Fue un debate determinó que, en definitiva, si esa era la idea primaria, no se llevara a cabo a raíz de la protesta de vecinos que entendían que se iban a ver perjudicados una cantidad de negocios.

Se dijo, como al pasar, que iba a ser remodelada la plaza 4 de Octubre. pero no se profundizó en el tema, y la reunión del pasado sábado tiene que ver con esa falta de información que tienen. Nos planteaban que se debió haber colocado un cartel donde figurara qué se iba a hacer, cuál iba a ser la obra. Nos alcanzaron un plano de lo que va ser la futura plaza, pero no dice o no indica lo que planteaban los vecinos. Es decir, ¿cuál va a ser la remodelación? ¿Cómo van a ser los bancos? Un señor bastante mayor, que estaba en la reunión, nos decía que los bancos no podían tener la altura de los bancos actuales porque son muy bajos para las personas mayores, y nos preguntaban si iban a respaldos. También plantearon la necesidad de saber qué va a pasar con los árboles, porque algunos que tienen más de cien años, son tan viejos como la plaza.

También nos preguntaron sobre cómo iba a ser el formato de la fuente. Qué va a ocurrir con las piedras de granito que forman las veredas de la plaza, por las que hace ya dos o tres años que no se pueden transitar. Hay vecinos mayores de edad que se han tropezado y se han caído, también niños que se han lastimado, producto de los desniveles de las piedras que componen las veredas principales de la plaza.

O sea, los vecinos están totalmente a ciegas en cuanto a lo que va a ocurrir. Se nos planteó y nosotros trasladamos el planteo a esta Junta Departamental, independientemente de que hubo un contacto con la ingeniera Mariana Delgado, que es quien supervisa toda obra, y que, en los próximos días, se va a reunir con algunos ediles y con un grupo de vecinos que estuvieron en la reunión, para esclarecer el tema.

Los vecinos estaban bastante molestos. En la reunión hubo mucho más preguntas y más planteos. Nosotros, por ahora, lo dejamos por acá, a la espera de la reunión con la ingeniera Mariana Delgado, y luego, seguramente, tendremos la oportunidad de informarles a ustedes qué es lo que va a pasar con la plaza 4 de Octubre.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Dirección General de Obras y a la prensa.

Nada más, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites solicitados.